

Adler eröffnen die Saison

Leichtathletik Kreismeisterschaft

Die Leichtathleten des LC Adler Bottrop läuten heute die Freiluftsaison 2017 ein. Gut 250 Athleten aus insgesamt 24 Vereinen kommen ins Bottroper Jahnstadion, um auf den unterschiedlichsten Strecken um die ersten Plätze zu laufen. Teil der Veranstaltung sind auch die Staffel-Kreismeisterschaften über 3x800 und 3x1000 Meter.

Die Kreismeisterschaften bilden den Schlusspunkt eines ereignisreichen Wettkampftages. Um 19.45 Uhr geht es für vier Junioren-Altersklassen und die Männer um den Titel über 3x1000 Meter. Im Anschluss sind ab 20.45 Uhr die Juniorinnen und Frauen über 3x800 Meter am Start. Der Beginn des Tages gehört aber den Kindern der Altersklasse U10, die um 16.15 Uhr bei der 40m-Hindernis-Sprintstaffel an den Start gehen, es folgen Wettkämpfe der kurzen Staffeln (4x50, 4x75 und 4x100 Meter), lange Hürden (300 und 400 Meter) sowie die krummen Strecken (80, 150, 300 und 600 Meter). Außerdem werden die U10-Jugendlichen um 17.30 Uhr bei einer Biathlon-Staffel an den Start gehen. Dirk Lewald, 2. Vorsitzender des LC Adler Bottrop, hofft nicht nur auf gutes Wetter, sondern auch, dass einige Zuschauer den Weg ins Jahnstadion finden. Der Verein hat für das leibliche Wohl der Besucher gesorgt. Der Eintritt ist frei.